
 

 

 
 

COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

QUARTA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 
 

Verbale  N°  69  del   30/05/2014 
Ordine del Giorno: 
 
 

AUDIZIONE DELL’ASSESSORE SELENE GRIMAUDO, 
CON DELEGA ALL’INNOVAZIONE TECNOLOGICA, 
RELATIVAMENTE ALLA CREAZIONE DI UNA 
PIATTAFORMA INFORMATICA FINALIZZATA ALLA 
VALORIZZAZIONE E ALLA PROMOZIONE DELLE 
TIPICITA’ LOCALI (DECO). 

 
 

 
Da inviare a: 

� Sindaco 

� Presidente del Consiglio 

� Segretario Generale 

� Assessore 
__________________ 
 

Note 
 
                                                              Presente      Assente      Entrata        Uscita       Entrata        Uscita  
Presidente Pipitone Antonio SI  10,00 10,00   
V. Presidente Castrogiovanni Leonardo SI    11,00 11,35 
Componente Campisi Giuseppe  SI     
Componente Coppola Gaspare  SI     
Componente Fundarò Antonio SI    11,00 11,35 

Componente Lombardo  Vito  SI     
Componente Sciacca Francesco SI    10,00 10,00 11,00 11,35 

 
L’Anno Duemilaquattordici (2014), il giorno 30 del mese di Maggio, alle ore 10,00, presso la 

propria sala delle adunanze, ubicata nei locali di Via Pia Opera Pastore n 63/A, si riunisce la 

Quarta Commissione Consiliare. 

Alla predetta ora sono presenti il Presidente Pipitone Antonio e il Componente Sciacca Francesco. 

Presente l’Assessore Grimaudo regolarmente invitata. 

Il presidente Pipitone coadiuvato dal Segretario Supplente sig. Lipari Maria Oliva verificata la 

mancanza del numero legale rinvia la seduta di un’ora alle ore 11,00. 

Alle ore 11,00 risultano presenti il Vice Presidente Castrogiovanni Leonardo e i componenti 

Fundaro’ Anrtonio e Sciacca Francesco. 

Il Consigliere Sciacca Francesco comunica che in via informale l’Assessore Grimaudo 

relativamente all’O.d.G per la quale era stata convocata, ha informato sullo stato di attuazione del 

progetto “CREATIVE LAB” che andrebbe in soccorso alle richieste della Commissione 

relativamente alla creazione di una piattaforma informatica finalizzata alla valorizzazione e alla 

promozione delle tipicità locali. 

 



 

 

 

 

Il Consigliere Sciacca Francesco informa altresì che il progetto dovrebbe avere una durata 

biennale , tale da interessare l’intero 2015. 

Il Vice Presidente Castrogiovanni Leonardo invita i Consiglieri a formulare proposte a partire dal 

progetto “CREATIVE LAB” tenendo presente la stretta connessione che esiste tra lo sviluppo 

economico del territorio e la promozione culturale di esso. 

Interviene il Consigliere Comunale Fundarò Antonio proponendo alla Commissione di farsi 

promotrice nei confronti dell’Assessore di una campagna di comunicazione relativa alla Città di 

Alcamo attraverso cartellonistica da affiggere negli aeroporti, nelle stazioni ferroviarie e lungo le 

principali vie di comunicazioni. 

Il Consigliere Sciacca Francesco a tal riguardo fa presente alla Commissione che andrebbero 

attivate tutte le procedure per trasformare l’Ufficio Europa nel cuore nevralgico per la 

programmazione a valere sui fondi comunitari europei. 

Il Vice Presidente Castrogiovanni Leonardo invita l’Amministrazione Comunale a potenziare 

l’Ufficio Europa con professionalità e personale, capace di intercettare ogni tipologia di fondi 

comunitari in un periodo in cui sono sempre minori i trasferimenti di fondi da parte dello Stato e 

della Regione. 

Il Consigliere Fundarò Antonio invita la Commissione a sollecitare l’Amministrazione Comunale per 

attivare ogni procedura finalizzata alla realizzazione in Alcamo - Marina di un punto di informazione 

capace di promuovere la Città, non solo culturalmente ed artisticamente, ma anche per le tante 

tipicità che la rendono unica nel panorama regionale: i prodotti agricoli (uva e melone purceddu) e i 

prodotti artigianali (ceramiche e ricami). 

Il Consigliere Sciacca Francesco sottolinea come tale richiesta andrebbe realizzata con la 

massima urgenza stante il fatto che la stagione estiva è alle porte e che ogni ulteriore ritardo 

danneggerebbe il turismo e l’economia alcamese. 

Il Consigliere Fundarò Antonio invita il Vice Presidente della Commissione a farsi carico di 

comunicare all’Amministrazione anche un’ ulteriore richiesta relativa  alla possibilità di promuovere 

la Città nei villaggi turistici e negli alberghi nel comprensorio e non solo.  

Infatti i turisti che altrimenti non avrebbero la possibilità di conoscere la nostra Città, potrebbero 

inserire Alcamo tra le mete da visitare. 

Il Consigliere Sciacca Francesco informa inoltre che l’Assessore Grimaudo ha intenzione di 

relazionarsi ancora con la Commissione relativamente proprio alla collocazione sul sito 

istituzionale del Comune di un link attraverso il quale accedere ai prodotti tipici locali che, si spera 

a breve, potrebbero essere inseriti nel “DE.CO.” 

Il Vice Presidente Castrogiovanni Leonardo concorda di far propri i suggerimenti emersi durante il 

dibattito e di comunicare all’Amministrazione Comunale le seguenti priorità: 

 

 



 

 

 

 

1) Istituzione di una piattaforma informatica per la promozione dei prodotti DE.CO; 

2) Istituzione di un centro di informazione in Alcamo – Marina; 

3) Campagna di comunicazione in aeroporti, stazioni ferroviarie, porti e lungo le autostrade 

principali 

4) Campagna di pubblicizzazione delle Città in villaggi turistici alberghi e bed e breakfast; 

5) Partecipazione della città a fiere turistiche tematiche con il coinvolgimento di attori 

economici del turismo e dell’artigianato. 

Alle ore 11,35 il Vice Presidente Castrogiovanni Leonardo chiude la seduta.  

 

 

 
          IL VICE SEGRETARIO                                                                 IL  PRESIDENTE                           
             Lipari Maria Oliva                                                                   Pipitone Antonio          
 
 
 
 
 

IL VICE PRESIDENTE 
Castrogiovanni Leonardo 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


